

Llaman en Guantánamo a brindar ayuda solidaria a las demás provincias



La Habana, 10 dic (RHC) En Guantánamo, la provincia más oriental de Cuba, Denny Legrá Azahares, presidente del Consejo de Defensa Provincial (CDP), indicó iniciar acciones de recuperación en los lugares donde las condiciones climáticas lo permitan.

Ese territorio aún se encuentra en la fase de Alarma ciclónica por la influencia del huracán Irma en su paso por el norte de Cuba desde el 7 de septiembre.

Sobre el particular, Legrá Azahares insistió en el restablecimiento de servicios básicos para la población como el abasto de agua, electricidad, comunicaciones, entre otros, sin poner en riesgo la vida de los reparadores, para lo cual se acordó crear brigadas mixtas en todos los municipios.

También orientó regresar a sus lugares de origen, donde sea posible, a las más de 20 mil personas aún evacuadas, asistir a las que perdieron sus viviendas o sufrieron daños, así como drenar las áreas agrícolas inundadas y recolectar los productos actos para el consumo humano y animal y evaluar las pérdidas económicas provocadas por el fenómeno meteorológico, con celeridad y transparencia.

En un informe presentado se dictaminó que Baracoa, Yateras, Manuel Tames, Maisí y San Antonio del Sur son los municipios con mayores afectaciones, principalmente están incomunicados en tres de ellos por la crecida de los ríos y otras interrupciones.

El documento señaló, además, la falta de electricidad en Imías, San Antonio del Sur, Yateras y Boquerón, en el municipio Caimanera, servicio que se garantiza con generación propia solo al 73 por ciento de los clientes, mientras quedan por restablecer 36 de las mil 460 afectaciones en la telefonía y transmisión de datos, por rotura de la fibra óptica en Yateras y Manuel Tames.

Se conoció de otros daños en las losas del aeropuerto de Baracoa, cuya pista fue liberada inmediatamente de obstáculos gracias a la eficiente labor de sus trabajadores y solidarios cooperantes, en techos de consultorios, bodegas y escuelas (aún se cuantifican) y en la cubierta del almacén de producción terminada de la Unidad Empresarial de Base Salina Guantánamo.

De acuerdo con el informe, también sufrieron daños viviendas en casi todos los municipios, fundamentalmente en Palma Clara y Yumurí, en Baracoa, en Yateras, en Yateritas, San Antonio del Sur, y Manuel Tames, así como los cultivos varios, especialmente el plátano en los polos productivos Yateritas, Imías y Mandinga y el café en Yateras.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/141017-llaman-en-guantanamo-a-brindar-ayuda-solidaria-a-las-demas-provincias>



Radio Habana Cuba